Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



Ucayali, martes 19 de julio del 2022 - EDICIÓN CIII

TELECENTRO E INTERNET DE ALTA VELOCIDAD 4G EN MASISEA







Después de más de 120 años de creación, Masisea, el distrito más antiguo de la región Ucayali, a partir de la fecha, cuenta con internet 4G. La Alianza CR3CE del Centro de Información y Educación para la Prevención del Abuso de Drogas (CEDRO), USAID; en articulación con la empresa Internet para Todos (IPT), inauguraron un telecentro que beneficiará a estudiantes, emprendedores, negociantes y pobladores en general de la zona.

El Telecentro Masisea, es el número 40 a nivel nacional; se encuentra ubicado en el frontis de la plaza de armas, implementado con computadoras e internet de alta velocidad. Cuenta con tecnología Open RAN (Radio Access Network), lo que permitirá la expansión de las telecomunicaciones hacia a las zonas rurales, mejorando la interconexión y comunicación con otras regiones del país y el mundo.

La puesta en funcionamiento de esta tecnología se desarrolló el último viernes, con la presencia de la vicegobernadora regional de Ucayali, quien felicitó a las organizaciones y empresas involucradas, por acercar el servicio de internet de alta velocidad, a un distrito fronterizo.

"Gracias al internet 4g (los pobladores) van estar conectados. Esto representa el inicio del desarrollo de este distrito (Masisea), porque sin tecnología, hoy en día no podemos desarrollarnos como pueblo, ni como región", dijo la vicegobernadora y añadió que otra de la ventajas de esta tecnología es, la inclusión digital para un distrito que quiere salir del atraso.

Participaron también de esta inauguración, la congresista Jenny López, el viceministro de comunicaciones Virgilio Tito Chura, la Directora Ejecutiva de CEDRO, Carmen Masías y representantes de USAID, Internet para Todos, entre otros.

"Usen el Telecentro, no se asusten. Los que no saben todavía de internet aprendan. Miren a la edad que yo tengo, aprendí y sigo aprendiendo. No se detengan, vayan al Telecentro que es de todos y todas: de los apus, de los maestros, de los funcionarios, de los comerciantes", señaló Masías, directora de CEDRO.



Presentan proyecto para un estilo de vida saludable en estudiantes ucayalinos

Debido al estado de emergencia sanitaria que ha venido atravesando Ucayali y el mundo en estos últimos años a raíz del Coronavirus, UNICEF junto a la Asociación Kallpa, presentaron en la región el proyecto "Escuelas que promueven la salud en el marco de la secundaria como experiencia de vida" que también se desarrollará en Loreto y Huancavelica.

La presentación del proyecto estuvo a cargo de Ana Quiroz coordinadora del mismo, quien dio a conocer que esta estrategia de trabajo es para promover la buena salud en estudiantes de la región, priorizando a cinco Instituciones Educativas como el Trebol, Arenal, José Olaya, Agropecuario y Agropecuario Piloto (Masisea), cada colegio trabajará de manera articulada con los centros de salud Nuevo Paraíso, Dos de Mayo, 9 de octubre y Masisea.

Durante el proceso del proyecto en los colegios, se van a desarrollar actividades de asistencia técnica a directores, docentes, estudiantes y APAFA, el monitoreo para el mantenimiento de condiciones de bioseguridad, la dotación de recursos para mejorar las condiciones de salud de los usuarios (sistemas de purificación de agua, botiquines, etc) e implementar jornadas de socialización y reconocimiento.

Mientras que los puestos de salud deberán cumplir con las capacitaciones y reuniones de promociones, participar en el monitoreo de bioseguridad, apoyar a la I.E. en el diseño de un micro proyecto para la dotación de recursos e identificar las necesidades de los estudiantes, docentes y padres de familia respecto a la salud.

Por otro lado, en la actividad se realizó un taller de socialización entre estudiantes, docentes, directores y padres de familia; para presentar el estilo de vida que lleva cada uno con su salud, escribir lo que esperan para el mejoramiento de sus escuelas y culminaron con el juego de la tela araña donde todos dieron a conocer el compromiso que tienen con su institución para lograr un mismo objetivo.

"La intervención de esta estrategia tendrá un tiempo de duración del 2022 al 2023, observamos el compromiso de todos para trabajar juntos por estilo de vida saludable en los estudiantes adolescentes de Ucayali, pensamos que para el 2025 habrá escuelas con un entorno seguro" agregó la coordinadora del proyecto.



Instalan mesa técnica para la masificación del Gas Natural Vehicular

Con el reto de hacer realidad la masificación del Gas Natural Vehicular (GNV), autoridades del Gobierno Regional de Ucayali, Prefectura, Defensoría del Pueblo, Municipalidad de Coronel Portillo, Electro Ucayali; Colegio de Ingenieros y Periodistas, así como los representantes del sector transporte multimodal, instalaron la mesa técnica de trabajo.

La primera actividad de esta mesa, será la realización de un fórum el próximo 26 del presente mes, con la ponencia de especialistas en la materia; a partir de ello se elaborará una hoja de ruta que conlleve hasta conseguir la masificación del gas natural en los vehículos.

"La próxima semana vamos a invitar a expertos para que nos digan: primero, como se realiza el procedimiento del transporte del gas hasta el expendio de los grifos. Segundo, como es el procedimiento de reconvertir lo vehículos de gasolina a gas (tres y cuatro ruedas). Tercero, que necesitamos administrativamente; y cuarto, (ver) experiencias; como lo tiene Cusco que ya está en este proceso", explicó el gobernador regional de Ucayali.

La mencionada autoridad es quien preside la mesa técnica y fue quien lideró la instalación. Durante su alocución, demandó a los integrantes, hacer de esta mesa de trabajo un espacio productivo y no solo de reuniones y firmas de acuerdos; considerando que el precio de la gasolina y petróleo, encarecen el costo de vida de la población; mientras que el gas natural ayudará a rebajarlos debido a que cuesta hasta 70% menos que los combustibles tradicionales.

Del mismo modo anunció, que el lunes venidero, se reunirá con funcionarios del gobierno central, en Lima, para abordar el tema de la masificación del gas doméstico "ya tenemos una reunión agendada, vamos a ir (con nuestro equipo técnico) para ver in situ la masificación del gas", informó el gobernador.





GOREU entrega vallas de seguridad a institución educativa en Manantay

En horas de la mañana, el gerente de regional de Desarrollo Social hizo entrega de 5 vallas de seguridad para el control de masas en calidad de donación a la Institución Educativa N° 64053 "REVERENDO PADRE ISIDRO SALVADOR GUTIERREZ", ubicado en Urb. Primavera II etapa, distrito de Manantay, con el fin de asegurar el orden y organizar a los alumnos en sus actividades escolares.

"Las vallas se encontraban en desuso en el almacén del Gobierno Regional, se dió mantenimiento y renovación para entregar en calidad de donación a nuestros alumnos, esto organizará, brindará orden y seguridad en sus actividades", indicó el gerente; cabe resaltar, que esta entrega beneficiará a más de 200 alumnos entre el nivel primario y secundario de la Institución Educativa.



Convocatoria de agentes externos 2022 FONCODES-Pucalipa

En el marco del Programa PP0118 "Acceso de Hogares Rurales con Economías de Subsistencia a Mercados Locales", el Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social (FONCODES), viene realizando una invitación a los interesados que deseen registrarse como agentes afiliados, con el fin de estar habilitados para contratar con los Núcleos Ejecutores Centrales (NEC) de los proyectos productivos HAKU WIÑAY / NOA JAYATAI, en el ámbito de intervención de la Unidad Territorial FOCODES-PUCALLPA.

Se informó que se requiere de los siguientes agentes externos, PROYECCIONISTA, COORDINADOR DE NEC, SUPERVISOR DE PROYECTOS, ASISTENTE ADMINISTRATIVO, FACILITADOR FINANCIERO, ASISTENTE TÉCNICO PRODUCTIVO, ASISTENTE TÉCNICO ECONÓMICO COMERCIAL.

Asimismo, el registro se llevará a cabo mediante el siguiente link:

http://www.foncodes.gob.pe/regsitroagentes; para cualquier información adicional en la avenida Arborización Mz. G, Lt. 17, distrito de Yarinacocha (frente al grifo Kuwait), unidad territorial FONCODES-PUCALLPA; también a los teléfonos (061) 573118 – 974966685 – 920212445.

El proceso de registro, selección, elección y contratación, se realizará en el marco del Procedimiento N° 96-2020-FONCODES/UGPP aprobado mediante RDE N°065-2020-FONCODES/DE.

